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Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance, sur la
charge très importante que représentent pour beaucoup des concitoyens les frais bancaires. Cette charge prend très
rapidement des proportions démesurées lorsqu'une personne connaît une chute ou un différé de revenus, avec par
exemple le refus de plusieurs prélèvements bancaires. Les mesures prises à ce jour n'apportent pas de solution
satisfaisante à ces situations. Il souhaite donc connaître les intentions du Gouvernement en la matière.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE45001
http://www.tcpdf.org

